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Protokoll der Mitgliederversammlung 
des Vereins zur Förderung der beruflichen Bildung   

an der Dorothea-Schlözer-Schule e.V. 
 
Datum:  12.10.2023 
Ort:  A 410 
Beginn:  15.10 Uhr 
Ende:  15.55 Uhr 
Anwesende:  Herr Albrecht, Frau Beidatsch, Frau Brügge, Frau Claaßen, Frau Guzy, Frau Dr. 

Hahner, Frau Krauleidies, Frau Rueß-Thormann, Herr Schroeder, Herr Schulz, Frau 
Siegel, Frau Dr. Wehner 

Gesprächsleitung:     Herr Schroeder 
Protokoll:                  Frau Beidatsch 
 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

 Als erster Vorsitzender eröffnet Herr Schroeder die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
Insbesondere Frau Julia Brügge wird als neues Mitglied begrüßt. Die Einladung zur 
Mitgliederversammlung erfolgte fristgerecht, es wird die Beschlussfähigkeit des Gremiums 
festgestellt.  

 Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 16.02.2023 

 Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 16.02.2023 wird einstimmig angenommen. Frau 
Rueß-Thormann weist darauf hin, dass das Logo auf der Einladung veraltet ist. Herr Schulz wird 
sich um die Neugestaltung kümmern. 

 
 

3. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

 Herr Schroeder dankt dem gesamten Dozent:innen-Team für die bisher geleistete Arbeit und 
verliest die einzelnen Investitionen und Anschaffungen, die in der Sitzung am 16.02.2023 
geplant bzw. vollzogen worden sind:  

- Die Umsetzung der bienenfreundlichen Bepflanzung vor dem A-Gebäude erfolgt noch in 
diesem Jahr. 

- Anschaffung von 6 iPads mit Lizenzen für Schübi und Schlözers werden weiterhin 
zurückgestellt. 

- Die Ausgestaltung des Willkommenstages lag unter 4.000,- Euro. 
- Die Ausgestaltung der Demokratiewoche: Frau Siegel bittet um eine Verschiebung, da 

diese erst im Juli 2024 stattfinden wird. 
- Die Ausgestaltung des Sporttages: Frau Siegel berichtet, dass die Ausgestaltung teurer 

sein wird. Es sollen ca. 4.000,- Euro festgelegt werden (siehe TOP 6). 
- Die Bestuhlung für die Studierenden in den Räumen A409 und A410 wurde umgesetzt, 

jedoch wurde diese Anschaffung teurer als 15.000,- Euro. Herr Schroeder schlägt eine 
nachträgliche Erhöhung auf ca. 20.000,- Euro vor, um die Kosten zu decken.  

- Die Anschaffung von Gesundheitskissen: Die Gesundheitskissen für den Raum B201 
wurden angeschafft.  
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4. Bericht des Schatzmeisters 

 Frau Doktor Hahner legt in Vertretung für Herrn Felkner der Mitgliederversammlung den 
Kassenbericht 2022 vor (s. Anlage). 

 Der aktuelle Kontostand beträgt per 12. Oktober 2023: 103.550,39 Euro.      

 Die wesentlichen Einnahmen betrugen: 65.962,00 Euro. 

 Die wesentlichen Ausgaben betrugen: 74.550,70 Euro. 

 Es besteht somit ein steuerlicher Verlust nach §4, Abs. 3 EStG. von 8.588,70 Euro. 

 

5. Investitionen und Anschaffungen 

 Herr Schroeder weist daraufhin, dass Frau Brünjes und Frau Guzy als Kassenprüferinnen in 
schriftlicher Form die einwandfreie Kassenführung bestätigen. Die Kassenprüfung erfolgte am 
28.09.2023. 

 Frau Beidatsch bittet um die Entlastung des Vorstandes. Bei 3 Enthaltungen und ohne 
Gegenstimme wird der Vorstand entlastet. 

 

6. Investitionen und Anschaffungen 
 

 Folgende getätigte Anschaffung und ggf. Veränderungen werden zusammengetragen: 
 

- Baumfläche vor dem A-Trakt                ca. 20.000,- - 25.000,- Euro 
 

- Ausgestaltung der Demokratiewoche                                          ca. 4.000,- Euro 
Der Erhöhung wird einstimmig zugestimmt. 
 

- Ausgestaltung der Sportwoche         ca. 4.000,- Euro 
Der Erhöhung wird einstimmig zugestimmt. 
 

- Raumgestaltung/Bestuhlung (A409 und A410)     ca. 20.000,- Euro 
Der Erhöhung wird einstimmig zugestimmt. 
 

- Sitzkissen (B201)                       ca. 1.300,- Euro 
 

- 6 iPads mit Lizenzen für Schübi und Schlözers werden weiterhin zurückgestellt. 
 
 

7. Verschiedenes 
 
Herr Schroeder nennt den 29.02.2024 als Termin für die nächste Mitgliederversammlung. 

 

Lübeck, 01.11.2023         

                     

 

Ulrich Schroeder (1.Vorsitzender)                                                 Anja Beidatsch (Schriftführerin)                                             


